

## Gedanken zum Blutspenden

Deine Eltern hatten vier Hände,  
sie hatten immer Zeit für Dich.

Sie scheuten weder Geld und Müh,  
sie rackerten sich ab, daß du das wirst,  
was du heute bist.

Zum Helfen als Blutspender brauchstst ,  
Du nur eine Hand, wenig Zeit und Geld,

Aber Dein Blut hilft bis zu drei Verletzten und Kranken,  
die zwischen Zweifel und Hoffnung wanken,  
die Dringend auf Dich angewiesen sind.

Den Blut ist das kostbarste Geschenk zum geben,  
neben der eigenen Gesundheit und das Leben.

Nimm dir ein Beispiel an den Händen deiner Eltern.

Verfasser:  
Johann Schötz, Arnschwang 11-2020